



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 07 de enero de 2013.

EN ECATEPEC SON RECONOCIDOS LOS CONTRIBUYENTES CUMPLIDOS

*Arranca campaña de recaudación fiscal en enero y concluye en marzo

*Los grupos vulnerables son los más beneficiados con los descuentos

Arranca campaña de recaudación para el pago del impuesto predial, con descuentos en apoyo a la economía familiar de los ecatepequenses, informó el Presidente Municipal Pablo Bedolla López, quien exhortó a la ciudadanía a realizar su pago antes del 31 de marzo. Además, dio a conocer que los grupos vulnerables son beneficiados con deducciones de hasta el cincuenta por ciento.

Durante el primer trimestre del año, pensionados, discapacitados, adultos mayores, viudas o viudos sin ingresos fijos, personas físicas cuya percepción no rebase tres salarios mínimos, así como a huérfanos menores de 18 años de edad que acrediten ser propietarios del predio, podrán recibir deducciones del 50 por ciento en enero, 46 en febrero y 40 en marzo.

En el caso de los contribuyentes que no pertenecen a los grupos vulnerables, los descuentos son del 16 por ciento en enero, siempre y cuando hayan pagado su predial en los dos últimos años durante los meses de enero y febrero; por los conceptos de pronto pago y contribuyente cumplido, en el mes de febrero el descuento será del 12 por ciento, y el 6 por ciento en marzo.

Por su parte, José Ortega Ríos, el Tesorero del Ayuntamiento, indicó que el padrón de contribuyentes es de 464 mil 716, de los cuales sólo 186 mil propietarios de predios se encuentran al corriente con el pago. En estos tres meses se espera una recaudación de 172 millones de pesos, considerando los descuentos asignados.

Asimismo, comentó que hasta el momento la respuesta de la población ha sido positiva aunque 278 mil predios se encuentran en situación de rezago, y reconoció la importancia de brindar estímulos para que la ciudadanía acuda a pagar su predial.

Las zonas de asentamientos irregulares registran el mayor adeudo de la población, como Ciudad Cuauhtémoc, Santa María Chiconautla y San Andrés de la Cañada, por mencionar sólo algunas.

Al respecto de las bonificaciones que ofrece la administración municipal, Pedro Tlapala, vecino de La Veleta, precisó que los descuentos en el pago del predial representan un gran beneficio para la economía familiar, además de la tranquilidad al cumplir en tiempo y forma con su contribución.

Cabe destacar que con la finalidad de facilitar a los ciudadanos el pago, el gobierno local instaló una carpa en la explanada municipal con servicio de lunes a viernes de 8:00 a 18:00 horas, los sábados y domingos de 9:00 a 14:00 horas. Los contribuyentes pueden obtener su línea de captura y pagar a través del portal de internet www.ecatepec.gob.mx, o bien comunicarse al teléfono: 58 36 15 56.

Además, en el territorio municipal hay once receptorías de pago ubicadas en Jardines de Morelos, Santa María Chiconautla, Santa Clara, Ciudad Azteca, Xalostoc, Granjas Valle de Guadalupe, Center Plaza, Pabellón Ecatepec, Plaza Sendero, Mexipuerto y Plaza las Américas, donde se atiende de lunes a viernes de 7:00 a 18:00 horas, sábados de 7:00 a 14:00 horas y domingos de 9:00 a 13:00 horas.

